

jueves 14 de enero de 2021

La Laguna reclama que se incluya al personal del Servicio de Ayuda a Domicilio en la primera fase de vacunación contra el SARS-CoV-2

El SAD cuenta con 170 trabajadoras y presta asistencia en domicilio a unas 1.200 personas de todos los núcleos del municipio, en su mayoría, mayores dependientes



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Bienestar Social que dirige Rubens Ascanio, ha solicitado formalmente a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias que incluya al personal del Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD) del municipio en esta primera fase de vacunación frente al SARS-CoV-2, una unidad compuesta por casi 170 trabajadoras y que “prestan un servicio sociosanitario esencial directamente en los hogares de unos 1.200 vecinos y vecinas de todos los pueblos y barrios de La Laguna que, en su gran mayoría, son personas mayores dependientes”.

“A propuesta del Comité de Empresa del SAD, hemos enviado este jueves 14 de enero este oficio porque compartimos la necesidad de que se dé prioridad a este colectivo de trabajadores y trabajadoras dentro de la estrategia de vacunación frente a al covid-19, para garantizar su seguridad ante su alto nivel de exposición, por el riesgo para el mantenimiento de un servicio de ayuda social fundamental para muchísimas personas y porque los vecinos y vecinas que atienden son, precisamente, los más vulnerables a esta enfermedad”, señala Ascanio.

El Servicio de Ayuda a Domicilio proporciona el conjunto de actuaciones preventivas, formativas y rehabilitadoras, llevadas a cabo por profesionales cualificados en el propio domicilio, con el objetivo de atender en las actividades básicas de la vida diaria que necesite la persona. Incluye cuidados de carácter físico, psíquico y social de los usuarios, usuarias y familias que así lo precisen, con la prestación de atención en todos los aspectos relacionados con la higiene, el cuidado y el aseo personal; la limpieza, mantenimiento y cuidado del entorno doméstico, y la atención de carácter psicosocial y educativa.

El SAD presta casi 257.000 horas de servicio al año y atiende a una media mensual de 1.200 residentes en todos los barrios y pueblos del municipio que, en su gran mayoría, son mayores dependientes. El servicio es gratuito para las personas con una renta igual o inferior al 70% del SMI y está bonificado decrecientemente en función de la renta, con un coste máximo inferior a 15 euros la hora. No obstante, más del 75% de usuarios y usuarias lo reciben de forma gratuita al cumplir con el requisito económico. Para garantizar esta prestación social, el SAD cuenta con un presupuesto anual municipal superior a los 3,9 millones de euros.



El objetivo general del SAD es intentar obtener el mayor nivel de calidad de vida de las personas atendidas, incrementando la autonomía personal en el propio medio habitual de vida y para que se puedan valer por sí mismas en el máximo de actividades de la vida diaria. Al mismo tiempo, se busca retrasar la evolución de sus dependencias y que puedan mantener y mejorar su autoestima personal, así como la interacción familiar y social.